

Silke Ahlfeld hat den 3. Platz beim Landesköniginschießen des Schützenverbandes Hamburg und Umgegend errungen.

Am 18.01.2020 war es endlich soweit! Nachdem man Zeit gehabt hatte, sich gute 4 Wochen lang einen Kopf zu machen, was Frau zum Landeskönigsball des Schützenverbandes Hamburg und Umgegend anziehen würde, weil man unter den 3 Erstplatzierten ist, ging es endlich zur Proklamation, dem Höhepunkt des Abends! Silke Ahlfeld ist Mitglied im Eißendorfer Schützenverein und auch im Schützenverein Marmstorf. Bereits 2012/2013 als Damenkönigin und 2016/2017 als Damenvizekönigin des Eißendorfer Schützenvereins durfte Silke an dem Schießen um die Würde der Landeskönigin teilnehmen. Beim dritten Versuch schaffte sie es auf Platz 3. Und das diesmal nicht als Eißendorfer Schützenschwester, sondern als Damenkönigin des Marmstorfer Schützenvereins. Die Proklamation war auch ohne den kribbeligen Augenblick – die 3 Anwärterinnen wurden der Platzierung nach auf die Bühne gerufen – aus Silkes Sicht schon aufregend genug. Auf der Bühne stehen zu dürfen und Platz 3 mit dem Teiler 68,0 gewonnen zu haben, von insgesamt 37 Anwärterinnen. Und die vielen Hände, die geschüttelt werden durften. Ein tolles Gefühl. Auch wenn Platz 1 an den Schützenkreis Hamburg ging, genauer gesagt: an Franziska Victoria Koepke von der Wandsbeker SGI mit Teiler 36,7 und Platz 2 an den Schützenverband Nordheide und Elbmarsch, mit einem Teiler 38,2 an Anika Garbers vom SV Brackel.

Silke Ahlfeld ist 54 Jahre jung, in Eißendorf geboren und aufgewachsen und durfte als Jungschützin 1976 bis 1990 noch von Ursel und Kurt Becker lernen. Natürlich auch Vorstandsarbeit, Schriftführung und die Arbeit und Funktion des Sportwarts. Nicht nur das Schießen! Nach der Jungschützenzeit war dann bis 2005 mit dem Eintritt in die Damenabteilung zunächst eine kleine Pause vom Schützenwesen angesagt. Von 2007 bis 2019, erst nur für die Damen und später dann für den Gesamtverein, war Silke Sportwart des Eißendorfer Schützenvereins. Nun konzentriert sie sich zunächst voll und ganz auf die Position der 1. Schriftführung im Schützenkreis Harburg-Stadt.

Doch tatsächlich gibt es auch für Silke noch ein Leben neben dem schönsten Hobby der Welt, dem Schießen! Silke ist von Beruf Übersetzerin und wohnt mit ihrem Lebensgefährten Andreas Röhlke in Eißendorf. Das liegt wunderbar zentral, und so kann sie ganz schnell zu allen schönen Terminen anreisen, die man als Damenkönigin in Marmstorf so wahrnehmen kann und darf!



(v.l.: Martina Wiechers, Silke Ahlfeld)

Liebe Silke, noch einmal meinen herzlichsten Glückwunsch! Und von Herzen noch eine schöne Zeit in Deinem Damenköniginjahr in Marmstorf.

Martina Wiechers, Präsidentin



Erst auf dem Landeskönigsball erfährt man, wer den Titel Landeskönig bzw. Landesköningin errungen hat. Das ist auch für die Präsidenten der 4 Schützenkreise des Schützenverbandes Hamburg und Umgegend spannend. So ein wenig sportliche Konkurrenz belebt das Geschäft, ist doch klar! In diesem Jahr ging es bei der Verteilung um den Titel Landeskönig schön gerecht zu: 3 der 4 Kreise teilten sich die Plätze 1 bis 3. Nach einer launigen Ansprache zur Proklamation, dass die Herren der Schöpfung die deutlich besseren Teiler geschossen hätten, wurde dann, mit einem Teiler 20, Irmgard Feldhusen, von der SGi Königsberg (Pr.) vom Schützenkreis Sachsenwald e.V. zum Landeskönig 2019/2020 proklamiert. Platz 2 ging mit Teiler 21 an Günter Schwarz vom SV Marxen im Schützenverband Nordheide und Elbmarsch e.V.

Aber den dritten Platz sicherte sich mit Teiler 38 Arne Boltze vom SV Fischbek im Schützenkreisverband Harburg-Stadt. Arne ist 53 Jahre alt und seit 16 Jahren Mitglied in seinem Verein. Er ist nicht nur aktiver Schütze, sondern natürlich auch neben dem Schießen – zunächst als Schießwart und aktuell als 1. Schriftführer – dem SV Fischbek im Ehrenamt verbunden. Arne hat sich als 103. König seines Vereins der Herausforderung des Landeskönigschießens gestellt. Schließlich geht es ja nicht nur um ein geselliges Beisammensein, sondern man will natürlich auch etwas erreichen. Und es gab reichlich Konkurrenz beim Schießen um die Würde des Landeskönigs am 20.10.2019 in Maschen: Insgesamt waren 77 Starter angetreten. Auch die Schützen selbst erfahren erst während der Proklamation, welchen der ersten Plätze sie errungen haben. Vorab erhält man nur die Information, dass man unter den ersten Dreien ist ...

Lieber Arne, Dir nochmals herzlichen Glückwunsch zu Platz 3! Deiner Frau Peggy, Dir und natürlich Deinen Adjutanten wünsche ich ein grandioses und unvergessliches Königsjahr!

Martina Wiechers, Präsidentin